

El mundo del fútbol rinde homenaje al cántabro Marcos Alonso en su último adiós P28-30

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

## El PP acusa al Gobierno de Revilla por la trama del caso Renedo

«La suma de los contratos de los ayuntamientos de Camargo y Piélagos con 'Agora Espacio de Formación Feminista' y María Luisa Rebolledo, ascienden a 180.000 euros», denuncia el PP

### TRANSPORTES

**Los trenes regionales: «Otro capítulo del engaño para todos los cántabros» P3**

### TORRELAVEGA

**Otro día más sin acuerdo en la reunión de Aspla y los trabajadores en el Orecla P5**

## La «soberbia» de Sánchez con la ley del 'solo sí es sí' da a Feijóo «escalofríos»

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, ha asegurado este jueves que la «soberbia continuada» del jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, ante el «error garrafal» cometido con la llamada ley del 'solo sí es sí' da «escalofríos» porque conocía lo que iba

El Partido Popular ha denunciado ayer que el entramado de contrataciones promovidas por la exdirectora general de Igualdad y Juventud, Alicia Renedo, trasciende al Gobierno de Sevilla y se extiende al PSOE y a ayuntamientos gobernados por este partido en la comunidad autónoma. La secretaria autonómica del PP y diputada regional, María José González Revuelta, ha informado en rueda de prensa de que, desde que se destapasen las contrataciones irregulares en Juventud e Igualdad que llevaron a la dimisión de la dirigente socialista, el partido ha emprendido una acción coordinada de recopilación de información en el Parlamento, y a través de los grupos municipales, que han revelado una maraña de contrataciones masivas y otorgadas en muchos casos a dedo, a al menos dos entidades y a una empresaria vinculada a su vez a todas ellas, en ayuntamientos del PSOE. P2-3

a pasar «antes, durante y después» de la tramitación de la norma. «Nos lleva engañando desde noviembre», ha proclamado Feijóo en declaraciones a los medios tras una visita a la Escuela de Cinematografía y del Audiovisual de Madrid P18



Varios santanderinos de la zona de Cañadío ayer en la concentración en la Plaza Pombo de Santander. / TW

## Vecinos de Cañadío protestan contra la desprotección que sufren

Además Vox lamenta «el aumento» de la delincuencia y «la inseguridad» en la ciudad, a raíz de «dos reyertas» ocurridas «en las últimas semanas

Vecinos de Cañadío, junto a otros ciudadanos y organizaciones, han protagonizado ayer por la tarde una concentración silenciosa en la Plazuela de Puertochico de Santander para protestar por la contaminación acústica en esta zona de ocio nocturno y por la «falta de soluciones» a este problema. Se trata de la primera

concentración silenciosa convocada por la Asociación de Vecinos de Pombo-Cañadío-Ensanche, a la que sucederán otras los jueves de este mes de febrero y el primero de marzo, cada una de ellas centrada en un problema causado por el ocio nocturno. La celebrada ayer por la tarde ha servido para denunciar los «impactos

acústicos» causados por «el gran desarrollo» en los últimos años de infraestructuras, terrazas y locales hosteleros en el Ensanche de Santander, lo que ha supuesto una «enorme expansión» de estas actividades y el consiguiente ruido, dañando «la tranquilidad y la calidad de vida de la ciudadanía». P9

**Cantabria es la «única» comunidad donde baja el número de nuevas empresas P24**

**La cifra de muertos en Turquía y Siria se eleva a más de 20.000 P23**